



Pressemitteilung

28.08.2024

Zeichenwettbewerb und Radfahrkurse: Nachhaltige Mobilität im Mostlandl Hausruck

INN- UND HAUSRUCKVIERTEL. Vom 16. bis 22. September 2024 findet die diesjährige Europäische Mobilitätswoche statt. Im Mittelpunkt stehen Klimaschutz sowie nachhaltige und innovative Mobilität. Aus diesem Anlass rufen die Regionalentwicklungsorganisationen des Inn- und Hausruckviertels einen Malwettbewerb für Volksschulen unter dem Motto „Mein Traumweg zur Schule“ ins Leben.

Im Rahmen des Malwettbewerbs können die Kinder ihre Traumvorstellung zeigen, wie sie am liebsten zur Schule kommen würden. Ob zu Fuß, mit dem Fahrrad, dem Roller, dem Bus oder auch mit einem Fantasiefahrzeug - der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Der Fokus liegt dabei auf dem sicheren und umweltfreundlichen Weg von zu Hause zur Schule.

Teilnehmen können alle Volksschulkinder aus dem Innviertel und dem Hausruckviertel. Einfach das Bild einscannen oder abfotografieren unter folgendem Link: <https://mitten-im-innviertel.at/meine-traumreise-zur-schule/> oder untenstehenden QR-Code hochladen. Es gibt viele tolle Preise zu gewinnen, unter anderem Wertgutscheine von Neubike in Grieskirchen. Die Gewinner:innen werden per Mail benachrichtigt.

Die Bedingungen für die Teilnahme sind auf der Homepage des Veranstalters unter <https://mitten-im-innviertel.at/teilnahmebedingungen-malwettbewerb/> zu finden.

**QR-Code zum
Teilnahmeformular:**



Sicher mit dem Rad unterwegs

Als weitere Aktion im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche organisiert die Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck gemeinsam mit der Radfahrschule RADUP! kostenlose Radfahrkurse in den Volksschulen Bruck an der Aschach, Geboltskirchen, Meggenhofen, Michaelnbach, Natternbach, Pötting und Waizenkirchen.

In den zweistündigen Kursen lernen die Kinder spielerisch und in einer sicheren Umgebung das sichere Radfahren, die Kenntnis der Verkehrsregeln und das kooperative Verhalten im Straßenverkehr.

BILDMATERIAL

16.09. - 20.10.2024

GEWINNE TOLLE PREISE!

MEINE TRAUMREISE ZUR SCHULE

ZEICHENWETTBEWERB FÜR UMWELTFREUNDLICHE MOBILITÄT

Jetzt QR-Code scannen und teilnehmen

Klima- und Energie-Modellregionen
Wir gestalten die Energiewende

Klimaenergiefonds

mostland hausruck

Regionalmanagement OÖ

NEUBEIKE

Copyright KEM Mostlandl Hausruck / Canva

Kostenlose Radfahrkurse für Volksschulen

Copyright KEM Mostlandl Hausruck / Pressmaster

ZUSATZINFORMATION

Die Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck:

Als eine von 120 Klima- und Energie-Modellregionen (KEM) Österreichs engagieren wir uns im Bereich Klimaschutz, erneuerbare Energie, Bewusstseinsbildung, nachhaltiges Bauen und Wohnen, nachhaltige Mobilität und Biodiversität.

Gemeinsam mit den 33 Gemeinden im Mostlandl Hausruck und in enger Zusammenarbeit mit LEADER arbeiten wir an der Energiewende. Der Manager der Klima- und Energie-Modellregion initiiert, koordiniert und ist Ansprechpartnerin für die Menschen in der Region, die aktiv etwas verändern möchten. Klima- und Energie-Modellregionen ist ein Programm des Klima- und Energiefonds.

Die 32 Mitgliedsgemeinden der Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck sind: Aistersheim, Bad Schallerbach, Eschenau im Hausruckkreis, Gallspach, Gaspoltshofen, Geboltskirchen, Grieskirchen, Haag am Hausruck, Heiligenberg, Hofkirchen an der Trattnach, Kallham, Meggenhofen, Michaelnbach, Natternbach, Neukirchen am Walde, Neumarkt im Hausruckkreis, Peuerbach, Pichl bei Wels, Pollham, Pötting, Pram, Rottenbach, Schlußberg, St. Agatha, St. Georgen bei Grieskirchen, St. Thomas, Steegen, Taufkirchen an der Trattnach, Tollet, Waizenkirchen, Wallern an der Trattnach, Weibern, Wendling.

NOCH FRAGEN?

Bei Rückfragen sind wir gerne erreichbar:

Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck

David Wagner, MA (KEM Manager)

Telefon: 0676 / 4034077

E-Mail: wagner@mostlandl-hausruck.at